La fin du XX° Siècle verra se développer une société de loisirs, pourquoi oublier de se servir du potentiel naturel de notre ville ? La Méditerranée, les plages, le soleil de Provence et les compétences navales des Seynois!

Avec l'équipe de l'Association ACTES, je vous propose de réfléchir, avec nous, sur le projet MARE NOSTRUM, la plus vaste surface de verdure et de jardins située au bord de la Méditerranée.

Comment envisager autre part que sur le bord de notre rade, des promenades, des cafés, des cinémas, des piscines, des salles de spectacle, des hôtels, des restaurants, des boutiques mais aussi des chantiers de construction, de réparation et d'entretien des bateaux de plaisance, avec tout ce que l'on peut imaginer autour comme emplois créés.

Sur la côte méditerranéenne, de Marseille à Menton, plus un port n'est capable d'absorber les milliers de bateaux européens mis sur les listes d'attente.

Il ne faut pas couper La Seyne de la mer en donnant le bord de rade aux entreprises qui vont le clôturer et le bétonner.

Ne laissons pas passer notre chance!



VOUS AVEZ LA CHANCE, A LA SEYNE-SUR-MER DE POUVOIR VOTER POUR LE RENOUVEAU!

VOTEZ
MARE NOSTRUM

Vu, le candidat : Docteur Alain RADISSON